



MON Voyage au Brésil

arrivée et premières impressions

Je suis arrivée au Brésil le 27 août 2023 à l'aéroport de Cascavel, j'ai été accueillie par de nombreuses personnes de mon rotary d'accueil (4640) et surtout par mes parents Keila et Airton, ma mère d'accueil avait appris pour moi ma chanson préférée (Et bam de Mentissa) et me l'a chantée à mon arrivée, c'était un moment très touchant et c'est à ce moment là en chantant yeux dans les yeux avec elle que j'ai compris que j'allais passer la meilleure année de ma vie avec des gens extraordinaires, profondément attentionnés et gentils



communication

La communication au début était assez difficile car mes parents ne parlent pas du tout anglais et je n'avais aucune base en portugais, mais avec du recul je vois ça comme une chance.

En effet en l'espace d'une semaine seulement j'ai déjà vu de grandes améliorations au niveau de la compréhension, et un mois après je comprends presque tout et je commence à parler correctement ou du moins je réussis à me faire comprendre.

adaptation

Les deux premières semaines étaient néanmoins très fatigantes car entendre toute la journée une langue qu'on ne comprend pas c'est épuisant et les 5h de décalages horaires n'arrangeaient rien.

J'ai petit à petit trouvé mon rythme et ma routine avec des personnes que j'affectionne vraiment

rencontres

Dans ma ville de Toledo nous sommes 3 étudiantes d'échange : Moi, Tanu qui est indienne et Linna qui est allemande. On est toutes les trois très proches et ça fait du bien de savoir qu'on peut compter les unes sur les autres car on comprend plus facilement les coups de mou que chacune peut avoir



voyage à beltrão

Du 23 au 26 août nous sommes partis à Beltrao une ville à 5h de route de Toledo ou se trouve notre Chairman Irineu pour notre premier week-end d'intégration avec tous les autres jeunes du district, on a discuté, partagé nos expériences, et encore une fois c'était une expérience très enrichissante.

« La vie, c'est voyager jusqu'à la pointe des connaissances, puis le grand saut. »

- D H LAWRENCE



L'immersion dans la culture brésilienne

L'ÉCOLE: UN MODE D'APPRENTISSAGE DIFFÉRENT

J'ai commencé les cours le mercredi après mon arrivée soit 3 jours après et c'était une découverte totale car TOUT est différent du système scolaire français ; j'ai cours uniquement de 7h05 à 12h05 et les matières ne sont pas les mêmes. Cependant ce qui m'a le plus surprise c'est surtout la manière dont les élèves perçoivent les cours et comment les professeurs les font. Les élèves sont très libres dans leur travail scolaire et ont un réel lien de proximité avec les professeurs, il n'est pas rare de les voir se faire des câlins pour se dire bonjour car ils sont très proches.

Tout le monde est très accueillant c'est pour ça que je me suis sentie directement heureuse, à ma place et au bon endroit!

Je me suis donc faite un groupe de copines très rapidement car certaines m'avaient déjà contactée avant mon arrivée et ça m'a beaucoup aidée à m'intégrer, à parler et à comprendre la langue plus rapidement



je suis heureuse, de plus en plus chaque jour d'être ici mais surtout très reconnaissante. Alors merci au rotary 1650 de m'avoir Donné ma chance.

Je pense que je n'aurais pas pu espérer meilleur pays que le Brésil pour cette année d'échange car même si j'ai dû tout reprendre de zéro pour la langue, c'est un mode de vie, une culture et une mentalité qui me correspondent à 100%. Evidemment ce n'est pas tous les jours tout beau, tout rose mais c'est ce qui rend cette expérience plus belle et unique.